

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 30 de enero de 2020

El Instituto Europeo de Igualdad de Género (EIGE) cumple 10 años

El pasado día 23 en Vilnius, Lituania, líderes de la UE en materia de igualdad de género se reunieron para celebrar los 10 años del Instituto Europeo para la Igualdad de Género (EIGE).



Altas personalidades de la UE como Helena Dalli, Comisaria de Igualdad de la UE, y Evelyn Regner, Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género del Parlamento Europeo, hicieron balance de lo que se ha logrado y opinaron sobre cómo el Instituto puede ayudar a

hacer realidad la igualdad entre mujeres y hombres.

El Instituto Europeo de Igualdad de Género (EIGE) se creó para ayudar a las instituciones de la UE y a los Estados miembros a erradicar las desigualdades persistentes entre mujeres y hombres. La producción de datos comparables y fiables por parte del EIGE permite a quienes son responsables políticos integrar la igualdad de género en todos los ámbitos políticos, desde la economía hasta el cambio climático.

El EIGE ha creado una biblioteca de recursos sobre la integración de la perspectiva de género en distintos ámbitos para ayudar a quienes tiene responsabilidades políticas a tener en cuenta las diferentes necesidades de mujeres y hombres. En 2020, el EIGE publicará un conjunto de herramientas para la elaboración de presupuestos con enfoque de género para ayudar a la UE y a los Estados miembros a garantizar que las mujeres y los hombres se beneficien por igual de los recursos públicos.

En 2020 se celebrará el 25º aniversario de la Plataforma de Acción de Pekín, un compromiso de las Naciones Unidas del que la UE es signataria. Las recomendaciones del EIGE para ayudar a la UE a poner en práctica las herramientas diseñadas, llevaron al gobierno finlandés a pedir una mayor integración de la perspectiva de género, también en la elaboración de presupuestos con perspectiva de género de todos los ámbitos políticos de la UE, uno de los compromisos políticos más avanzados en materia de igualdad de género. El EIGE presentará sus recomendaciones en este ámbito a los líderes mundiales, organizaciones internacionales y ONGs en la ONU el próximo mes de marzo.

A medida que el mundo cambia, surgen nuevos retos para la igualdad de género, en este sentido el EIGE ha estado examinando el impacto de la digitalización, y se prevé que el Índice de Igualdad de Género 2020 se centre en cuestiones como el efecto de la tecnología en el lugar de trabajo.

Aunque la igualdad de género está incluida en los tratados fundacionales de la UE, aún estamos lejos de alcanzarla, a pesar de que, según el EIGE, la disminución las brechas de género podrían aportar 10,5 millones de puestos de trabajo adicionales y 3,15 billones en el PIB para 2050.

El EIGE espera continuar su trabajo y espera que en la nueva década se produzcan nuevos avances hacia la plena igualdad entre mujeres y hombres, en Europa y fuera de ella.

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<https://eige.europa.eu/news/eu-gender-equality-leaders-celebrate-10-years-eige>